
令和４年６月第５回倉吉市議会定例会

【会派質問】

順序 議員名 会派名

1 藤井　隆弘 くらよし

2 丸田　克孝 〃

3 大月　悦子 〃

4 大津　昌克 〃

【各個質問】

5 田村　閑美 こころ

一　般　質　問　発　言　通　告　表

令和４年６月７日現在

発言項目（要旨）

１　市長の政治姿勢について
(1)新型コロナ対策と元気な倉吉づくり
(2)人口減少・少子高齢化対策
(3)職員への訓示から
２　教育のまちづくりについて
(1)学校のハード面（施設設備）の整備
(2)学校のソフト面

１　竹林整備について
(1)史跡保護と環境保全
(2)今後の整備の進め方
(3)史跡保護と整備後の維持管理
２　森林・山村多面的機能発揮対策交付金について
(1)事業内容、対象の組織、補助額
(2)当市の取組姿勢
３　農業用水路と他の水路の接続について
(1)防災・減災への取組

１　観光ルートについて
(1)倉吉市役所本庁舎～博物館～打吹公園めぐり
(2)施設の整備
(3)バリアフリー化
(4)案内板の設置
２　「有害ごみ」の出し方について
(1)市民アンケートから現状を考える
(2)市民への啓発
３　若者をまちづくりの主役にについて
(1)中部ハイスクールフォーラムから見えてきたもの
(2)全国まちづくり若者サミットから見えてきたもの
(3)支援策

１　市長の政治姿勢について
(1)自治基本条例
(2)倉吉市史編さん
(3)職員人事
(4)都市公園の整備
(5)地方公会計書類の公開と活用
(6)関金温泉振興と入湯税
(7)公共施設、公有財産の管理活用
２　教育振興について
(1)情報発信と広聴活動
(2)総合教育会議
(3)教育委員会機能強化

１　SDGｓの取組について
(１)第２次倉吉市環境基本計画のＳＤＧｓ
(２)具体的取組
２　女性活躍への取組について
(1)市役所での女性人事
(2)ワークライフバランスの取組
(3)女性起業家促進



【会派質問】

順序 議員名 会派名

6 竺原　晶子
公明党・改革
新政会市議団

7 鳥飼　幹男 〃

8 鳥羽　昌明 〃

9 福井　康夫 〃

発言項目（要旨）

１　パートナーシップ・ファミリーシップ制度について
(1)現状認識と課題
２　ホームページのチェック体制について
(1)現状認識と課題
３　体育座りの影響について
(1)現状認識と課題
４　教育機会確保法を活かした支援について
(1)現状認識と課題

１　市内中小企業の人材確保と若者の就職・定着の促進について
(1)市長の「元気な倉吉づくり『市長と“はなし”しょいや』」における学生の声
(2)本市の人口減少、市内企業の人手不足の現状認識
(3)中小企業による奨学金返済支援制度の導入と支援
２　地方創生臨時交付金（原油価格、物価高騰対応分）の活用について
(1)学校給食費の食材費高騰による負担軽減
(2)学校の臨時休業等による相談体制
(3)臨時特別給付金の対象拡大
(4)プレミアム飲食券発行による地域経済活性化対策
３　自然がっこう「自由な学び舎」の支援について
(1)児童の通所経費等、保護者の負担軽減
(2)移住・定住推進の観点からの認識

１　住民満足度向上のための市政運営について
(1)市民アンケート調査と職員満足度調査
２　関金・西エリアの光ファイバー網整備について
(1)事業概要
(2)今後のまちづくりと住民サービス
３　自治体DXについて
(1)取組の現状と方向性
(2)住民サービス向上の取組
４　コロナや物価高騰等による市民生活への影響について
(1)ワクチン接種状況
(2)事業者支援策

１　広田市政の目指す「元気な倉吉」像について
(１)倉吉市副市長の選任
(2)広田市長の公約の具体的な内容
２　倉吉市の小学校適正配置計画について
(1)成徳小・灘手小の統合について
(2)新校名募集
３　公立保育園統合の現状について
(1)北谷・高城・社保育園統合
４　消防団員の現状と課題について
(1)年報酬と出勤手当の見直し
(2)消防団の装備の基準の現状
５　地域高規格道路北条湯原道路について
(1)倉吉西IC～小鴨ハーフICの供用開始見通し
(2)倉吉市関金町の調査区間の格上げ
(3)岡山県初和下長田の整備状況



順序 議員名 会派名

10 山根　健資 さきがけ

11 福井　典子 〃

12 米田　勝彦 〃

13 朝日　等治 〃

【各個質問】

14 鳥羽　喜一 うつぶき

15 佐藤　博英 日本共産党

発言項目（要旨）

１　倉吉市職員人事評価制度について
(1)苦情処理の取扱い
(2)申出期間の日数
(3)嫌がらせやハラスメント等の発覚時の対応
２　学校のコロナ対応について
(1)市内小中学校行事等のコロナ対応
(2)今後の小中学校のコロナ対応の姿勢
３　クラウドファンディングの推進について
(1)クラウドファンディング推進の体制
(2)現在進行形のクラウドファンディングの件数
(3)クラウドファンディングのアイデアの民間からの提案

１　保育士等の働き方改善について
(1)正規職員と会計年度任用職員のバランス
(2)保育士不足解消のための本市の取組と潜在保育士復帰
(3)コロナ過における保育環境
２　学校給食について
(1)無償化に関する考え
(2)アレルギー食対応の実施
(3)地元産食材使用についての現状と購入の仕組み
３　街なみの保存・環境の整備について
(1)危険建物等の対応
(2)緑の彫刻プロムナードの更なる整備
(3)空き地・空き家の有効活用の取組

１　希望が持てる目標づくりについて
(1)市としての具体的な目標
２　歩きたくなる街づくりについて
(1)市としての街づくりの考え

１　“中山間地域を守ること”について
(1)現状の把握
(2)山間集落実態調査の分析
(3)過疎地域持続的発展計画
２　内部統制について
(1)体制の整備
３　長距離自然歩道・中国自然歩道について
(1)維持・管理体制

１　人口減少社会に向けた倉吉市の取組について
(1)DX（デジタルトランスフォーメーション）
(2)デジタル人材の育成、採用
２　倉吉市の伝統を大切にする取組について
(1)打吹玉川伝統的建造物群保存地区
３　関金振興に対する取組について
(1)関金温泉街の振興
(2)グリーンスコーレ再建計画と事業者選定基準

1　学校給食費に対する助成の拡充について
２　生理用品の各学校トイレへの設置について
３　加齢性難聴者への補聴器助成制度について
４　中山間地対策及び移動支援について
５　温暖化防止、CO₂削減のための本市の取組について
６　国のインボイス制度、水田活用交付金削減に対する本市の姿勢について



順序 会派名 議員名

1 藤井　隆弘

2 丸田　克孝

3 大月　悦子

4 大津　昌克

5 こころ 田村　閑美

6 竺原　晶子

7 鳥飼　幹男

8 鳥羽　昌明

9 福井　康夫

10 山根　健資

11 福井　典子

12 米田　勝彦

13 朝日　等治

14 うつぶき 鳥羽　喜一

15 日本共産党 佐藤　博英

令和４年６月第５回倉吉市議会定例会

一　般　質　問　発　言　予　定　表

（注）
１．一般質問の発言予定順序は、次の通りです。
２．各議員の発言予定日（予定時刻）は、会議の進行状況により変更と
　　なりますので、あしからずご承知願います。

発言予定日

６月14日（火） 

午前

くらよし

午後

６月15日（水）

午前
公明党

・
改革新政会

市議団

午後

６月16日（木）

午前

さきがけ

午後


